
Protokolleintrag vom 10.02.2010

2009/508
Schriftliche Anfrage von Andreas Ammann (SP) und Andrea Nüssli-Danuser (SP) vom 04.11.2009:
Hardturm-Areal, Möglichkeiten für ein Fussball- und Eishockeystadion als Duplex-Arena
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 151 vom
27. Januar 2010).


